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東郷町議会議長 水川 淳 殿 

                東郷町議会議員  会派名 立憲民主党 

                議席番号 ７ 番  氏名 國府田さとみ ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 

記  

                             №３－１   

 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  外国人との  

共生について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 グローバル化が進み、加えて今年４月に入

管法が改正施行された事による外国人の受け

入れに関わる環境の変化を考えた時、より良

い地域社会の形成において外国人との共生を

どの様に図っていくかという視点は大切であ

る。  

 本町での現状と、今後の課題について伺う。  

  

⑴   外国人居住者への行政サービスについ  

て  

ア  町内在住の外国人の人数推移はどの

様か。  

イ  居住にあたり外国人向けの情報提供

や相談等を含む現行の行政サービスの

仕組みと内容はどの様なものか。  

ウ  今後必要とされるサービスの在り方

や地域との連携への考えを伺う。  

   

⑵   日本語教育の推進について  

ア  国際交流協会における「日本語教室」  

の開催内容の現況（頻度、受講者数、指  

導員数等）とこれまでの成果はどの様  

か。  

イ  日本語教育推進法の施行に伴う本町

の施策として、「日本語教室」をどう位置

づけ今後のニーズ拡大に対応させるか、

また地域共生の受け皿としてどう機能

させていくかについて、ビジョンや課題

を踏まえ考えを伺う。  

ウ  その他、日本語教育推進法に対応する

行政の取り組みについての考えを伺う  

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前・午後   ２時５０分 



                    ７番氏名  國府田  さとみ  №３－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２  小中学校に  

おけるキャリ  

ア教育につい  

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３  「安心・安全  

でおいしい給  

食」の取り組  

みの進捗状況  

と、その調理  

の為の環境整  

備について  

 

 

 

 

 

 

エ  学校教育における外国人生徒への日  

本語教育に関する現況と今後の対応に  

ついての考えを伺う。  

  

⑶   外国人の子どもの就学促進と受入れに  

ついて  

ア  義務教育課程における外国人の子ども  

の就学状況はどの様か。  

イ  就学機会の確保の為に必要な関係機関  

との連携や促進への取り組みがどの様に  

なされているかについて伺う。  

ウ  受け入れ体制（学校の選定、学年の決  

定、障害のある子どもの就学先、学齢を  

経過した者への配慮等）についての現況  

と今後の整備についての考えを伺う。  

 

 

⑴   小中学校それぞれのキャリア教育の現  

況について問う。  

 

⑵   今後必要とされるキャリア教育の在り  

方について  

ア  昨年 10 月より実施された名古屋市の  

モデル事業であるキャリアコンサルタ  

ントを活用したキャリアナビゲーター  

の配置取り組みに対する考えを伺う。  

イ  新学習指導要領に盛り込まれた「一人  

一人のキャリア形成と自己実現」を踏ま  

えたキャリア教育をどの様に実現してい  

くかについて、本町教育委員会としての  

見解を伺う。  

 

⑴   取り組みの進捗状況について  

ア  米粉を使った特産品の開発並びに、給  

食への取り組みはその後どの様になっ  

ているか。  

イ  アレルギー対応食について、その後の  

取り組みなど進捗状況はどの様になっ  

ているか。  

 

⑵   “安心・安全でおいしい給食”を実現し  

ていく為に必要な、調理の設備や環境につ  

いて  

ア  調理設備や器具に関する現況はどの様  

か。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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イ  老朽化した設備のメンテナンスや器具  

の改善についての考えを伺う。  

  ウ  センター調理施設の冷暖房設備の現  

況と、それに伴う働く環境の現況はどの  

様か。  

   エ  今後、長寿命化計画の中で、今ある課  

題として必要な環境改善や設備改善に  

どう取り組んでいくのか。考えを伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


